

Une fosse commune contenant les restes d'une vingtaine de personnes est découverte en Irak



Bagdad, 18 janvier (RHC)- Une fosse commune avec les restes de 23 personnes a été découverte par des agents de la sécurité de l'Irak au cours d'opérations de ratissage aux alentours de la ville de Mossoul.

Des sources officielles ont précisé que la majorité des corps appartiennent à des policiers et qu'il est possible que de nouvelles découvertes de ce type soient faites car, au fur et à mesure que les troupes irakiennes reprennent le contrôle de zones qui étaient occupées par l'État Islamique, des fosses communes contenant des restes de civils exécutés par les terroristes apparaissent aussi.

Les troupes de sécurité de l'Irak poursuivent leurs opérations de ratissage dans les zones libérées où il est possible que les dites cellules dormantes des terroristes restent opérationnelles. Celles-ci réalisent presque tous les jours des actions suicides comme celle survenue au début de cette semaine qui a fait 40 morts et près de 200 blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152900-une-fosse-commune-contenant-les-restes-dune-vingtaine-de-personnes-est-decouverte-en-irak>



Radio Habana Cuba